
國際傑人會中華民國總會 

第 31屆第 1次會員代表大會  會議記錄 

一、時    間：110 年 9月 25日下午 3:30 

二、地    點：臻愛花園飯店 

三、出席人員 153人:(應出席人數 275人，出席 125人，委託 28人） 

丁建民、傅念慈、王銘志、杜婉君、陳界文國、吳美玉、賴文針、廖桓飛、 

林明郎、黃慶隆、許秀琴、林昭宏、林昭俊、林栢根、陳光楠、陳世杰、 

林鼎傑、陳耀昇、莊忠益、蔡鎮陽、周秀麗、柯雨財、林四川、林昆永、 

吳石吉、王聰炎、廖同欽、張錫淵、王宏村、蕭世忠、林俊宏、盧源芳、 

陳昌裕、張正中、陳鋒仁、胡淑文、區尚彬、王貞云、邱家財、陳天汶、 

劉天倫、林和謙、蘇淑榕、林禹文、林育慧、蔡榮吉、傅忠雄、范明忠、 

蔡宗旻、吳金鏵、翁青山、徐金蘭、洪喜美、廖唯伃、陳奎英、莊岳霖、 

林文發、程婉婷、巫秀珍、吳德卿、李禎昌、吳豐田、吳明宗、蘇子坤、 

王東洋、張昆利、葉論飛、孫寀媛、洪綺翎、張琇雅、馬豫鈞、駱詠潔、 

李徽邑、陳米琪、房漢樟、陳沛緹、吳肇芳、曾達華、余萌萱、楊昭美、 

劉鈞玉、曾孟津、王重隆、丁香雲、曾國烽、周培珍、周麗秋、林文光、 

陳玉美、陳秋玉、邱英杰、陳玄和、楊采淋、白信東、郭阿月、陳進風、 

張彩琴、蔡明展、彭金鑾、張  莉、施凱文、嚴  潔、朱明帥、李立群、 

柳武雄、蔡松林、李明月、蔡麗美、黎美蘭、許清水、李政龍、陳文山、 

劉權增、陳勇仁、吳淑芬、謝拱仁、王全玉、邱正偉、王術霞、顏蓓蓓、 

陳鳳琴、柯怡如、錢  威、廖書漢、李芳靜。 

    委託出席(28人): 

陳介星、廖文富、詹錦鎮、田嘉昇、呂世仲、葉振宗、廖本林、楊慶洲、 

陳安宏、徐承泰、蔡俊彥、吳嘉豪、李永然、郭秀光、彭紀文、林宗正、 

張萃芳、劉年富、張峰誠、王麗娟、黃寶玉、蘇文正、董建新、陳文忠、 

彭松能、劉紹軍、胡九鼎、廖敏廷。 

四、主席：范明忠                                              記錄：黃雅琪 

五、主席致詞（范明忠）： 

大家好，今天是我們 31屆的會員代表大會，今天選完也表示我的責任 2/3己



經卸下了，接下來就是要靠我們的李禎昌候任總會長來支持我們的會務，李禎昌

監事長學經歷豐富，在總會在分會都做得非常的好，我相信明年在他的帶領之下，

會務一定會蒸蒸日上，在這邊也跟李禎昌候任總會長講一下，明年應該還會有分

會的成立，今年我們總會成立了，中央國際傑人會及宜蘭縣國際傑人會，兩位創

會長都非常優秀，我們中央會的吳淑芬會長，會務非常辦得非常的好。宜蘭縣會

陳鳳琴會長，今年剛成立，馬上就成立宜蘭的傑青社，每個月的活動也是辦得很

好，在這邊也特別感謝各分會大家的辛勞，五區的副總，在今年的會務工作上都

能按表操課，也替我分擔了很多工作，今年在時間允許各會我都會去，如果沒有

去到的很抱歉，今年因為疫情的關係，很多活動都停辦，總會這邊分會這邊也都

配合政府的要求做好防疫的工作，疫情應該會慢慢的結束，會回歸正常的生活，

待會投票的時候，多給我們李禎昌監事長支持，讓他高票當選，接任我們 31屆總

會長，感謝大家。 

六、長官及來賓致詞： 

    張琇雅世界總會長： 

        大家好，今年因為疫情的關係，大家都比較少見面。不過，看到每一個都平安

健康，這是我們傑人會的福氣，我們今天有開了前總會長會議，所以剛才的理監事

會議比較晚進來，今天會員大會希望大家都能支持，雖然今年我們沒有辦全國年會，

輔導總會長鋒仁及明忠總會長在前總會長會議非常的誠懇，因為疫情的關係，我想

大家都能夠體諒。世界總會雖然不能去國外，我們常在線上會議，傑人教育基金會

也是感謝大家的支持，也是以傑人會為主，讓今天能夠圓滿是我們傑人會的福氣。

祝今天的大會圓滿成功，謝謝大家！ 

七、輔導總會長致詞（陳鋒仁）： 

大家下午好！時間過得好快，馬上要進入我們的會員大會，選出我們明年度

的新領袖，今年在明忠總會長的執行之下，有非常好的成績，成立了中央會及宜

蘭縣會，這是一件很好的事情，今年分會的傑青社有些許成長，希望明年繼續承

接下去，感謝大家的出席，祝福大家身體健康、會務昌隆。 

八、會務報告 

（一）秘書長報告(林秀烜)： 

大家下午好！今年疫情的關係，我們整個工作計劃嚴格說起來真得是被打亂



了，總會的大型活動都沒有辦法推展下去，例如全國年會、教育花園分享會、馬拉

松都是因疫情的關係沒辦法推展下去，都是因為疫情的關係，但是我們總會長在

今年當中，由於很多活動沒有辦法推展，所以我們做了多次的會議的舉辦，像今天

會員大會我們要配合政府的指令，室內 80人限制，所以我們開了兩個場來辦，突

破了很多的難關，因為我們要選出 2022年總會長，很多不方便的地方，我們要請

所有的會員代表多多給我們包涵及鼓勵。 

今天是我們會員大會的部份，重點是要選舉我們的候任總會長，歷年來我們

是領選票要繳註冊費，秘書處給我一張資料，唱到名的請各分位代表到服務台繳

費才能領取選票，請各分會派代表繳費，謝謝～ 

（二）副財務長報告(張興鑑)： 

110 年 1~8 月份收支明細請參閱第 17 頁，我們經費總收入 3,199,454

元， 支出部分 2,040,819 元，所以總結餘還有 1,158,635 元。百合會 9/15

上繳 1 位、臺中縣會 9/22 上繳 1 位、仁愛會 9/22 上繳 3 位，詳細說明請看

第 18~19 頁，以上報告，謝謝各位。 

（三）各委員會工作報告：（無） 

九、討論提案：無 

十、臨時動議:無 

十一、選舉第 31屆理監事 

選務委員會報告：會員委員會 

為了作業方便，請大家翻開第 6頁。預定選出理事 35名，監事 11名。 

選務組說明選舉作業辦法（詳見第 6、7 頁） 

(1)選務組說明選舉作業辦法(詳見第 6 頁) 

選舉理事: 

依據本會章程第五章第二節第二十三條，本屆應選出理事三十五名，故每

位代表，可以在理事選票上候選人名單，以無記名連記法，圈選至多三十五

名。若圈選超過應選名額三十五人，則為廢票。(若您有更適當人選，也可以

在選票空格上，填寫具備候選人資格者姓名，並加以圈選。具備候選人資格名

冊，請參考手冊第 13 頁之資料。) 理事候選人得票前三十五名(含)者有為理



事當選人，三十六至四十六名者計十一人為候補理事當選人。 

選舉監事: 

依據本會章程第五章第三節第二十六條，本屆應選出監事十一名，故每位

代表，可以在監事選票上候選人名單，以無記名連記法，圈選至多十一名。若

圈選超過應選名額十一人，則為廢票。(若有更適當人選，也可以在選票空格

上，填寫具備候選人資格者姓名，並加以圈選。具備候選人資格名冊，請參考

手冊第 14 頁之資料。) 監事候選人得票前十一名(含)者為監事當選人，十二

至十四名者計三人為候補監事當選人。 

 (2)推派選務人員(詳見第 7 頁) 

職 別       發票人 唱 票 人 記 票 人 監 票 人 

理事(1) 

理事(2) 

理事(3) 

(北    區) 曾佩珍 
(桃竹苗區) 劉美辰 
(中 一 區) 劉美均 
(中 二 區) 陳玟惠 

(南    區) 陳玟伶 

蕭世忠 

翁青山 

林昆永 

林禹文 

張峰誠 

趙宜君 

 

傅念慈 

吳金鏵 

林四川 

 

監 事(1) 

監 事(2) 

(北    區) 曾佩珍 

(桃竹苗區) 劉美辰 

(中 一 區) 劉美均 

(中 二 區) 陳玟惠 

(南    區) 陳玟伶 

王銘志 

邱家財 

陳昌裕 

彭紀文 

 

吳德卿 

區尚彬 

 

十二、選舉第 31屆理監事 

十三、公佈第 31屆理事、監事當選名單及得票數 

理事當選人數計 35人 

李禎昌(144)票、李徽邑(139)票、林文光(123)票、廖桓飛(128)票、 



蘇子坤(123)票、林昭宏(124)票、杜婉君(132)票、區尚彬(126)票、 

林文發(118)票、余萌萱(129)票、曾孟津(123)票、陳界文國(121)票、 

鄭添祿(112)票、蔡鎮陽(114)票、陳安宏(111)票、王聰炎(113)票、 

張錫淵(120)票、彭紀文(114)票、林和謙(127)票、蘇淑榕(124)票、 

吳金鏵(117)票、廖唯伃(111)票、王東洋(111)票、謝金要(117)票、 

丁香雲(121)票、陳米琪(113)票、董建新(112)票、陳文忠(111)票、 

彭金鑾(120)票、施凱文(115)票、朱明帥(113)票、李明月(115)票、 

李政龍(123)票、吳淑芬(115)票、柯怡如(105)票。 

後補理事當選人數計 4 人 

王春永(1)票、江秉翰(1)票、何鴻鈞(1)票、許清水（2）票。 

監事當選人數計 11人 

賴文針(138)票、莊忠益(127)票、賴承泰(120)票、傅念慈(136)票、 

洪崑豐(112)票、林四川(133)票、張國政(116)票、林顯洋(115)票、 

翁青山（112)票、林國南(122)票、陳玉美(116)票。 

候補監事當選人數計 3 人 

姜驊玲（2）票、陳耀昇（1）票、蕭家權（1）票。 

十四、監事會報告(李禎昌監事長)： 

今天非常高興，十二萬分的感謝，大家在疫情尚未解禁的時候，不辭 

辛勞，大老遠來參加我們總會會員大會，順利的產生我們總會明年度的 

副總、監事長及總會長，在這裡我代表我們明年度的會務團隊跟各位理 

監事、前總會長及會長致上十二萬分的感謝。今年在明忠總會長的帶領 

之下，疫情嚴峻，很多的會務活動因疫情沒辦法如期舉辦，社團本身需 

要大家多多聯繫多聯誼，會務活動一定要正常舉辦，會務推動才會順利 

，接下來我們各分會有會長交接活動，當然這部份也要看疫情的當時的 

管制情況，因為有人員限制，是不是要有一些相對的措施，我們最近會 

做決定，當然我們各分會的交接活動也可以做一個超前的佈署準備。在 

這我代表明年的會務團隊做佈達，北區李徵邑副總，桃竹苗區林文光副 

總、中一區廖桓飛副總、中二區蘇子坤副總、南區林昭宏副總，感謝五 



區副總的協助。我們對各區副總的部署都有一個考量點，明年由高雄市 

會承辦全國年會，他們的總幹事對年會也相當有信心，最近會下高雄討 

論。再次感謝全國各分會給我們學習的機會，今天會務圓滿感謝大家。 

十五、唱傑人會歌 

十六、散會 


